

Sujetos protagonizan varios robos atacando con martillos a víctimas

Atacaron en Conchalí, Huechuraba y Lampa y están prófugos. “El joven tenía un tajo grande en la frente, estaba en shock, no se sabía ni su nombre”, contó vecino.

Matías Gatica Lindsay

Un grupo de delincuentes protagonizó una serie de asaltos en la Región Metropolitana, donde actuaron premeditados con un martillo.

El primer hecho ocurrió en la noche del domingo en avenida Zapadores, en Conchalí, donde cuatro sujetos en un vehículo blanco le bloquearon el paso a otro que estaba estacionado. Los delincuentes se bajaron y con martillos rompieron los vidrios del city car en que había una pareja que se aprestaba a entrar a la vivienda.

Los antisociales golpearon con el martillo al conductor en la cabeza y obligaron a las víctimas a descender del vehículo, en el cual los sujetos escaparon.

“Una vecina que es paramédica ayudó en los primeros auxilios. Ella le detuvo la hemorragia... el joven tenía un tajo bien grande en la frente... estaba el shock. Yo traté de conversar con él y no se sabía ni su nombre”, contó a Chilevisión un veci-



CAPTURA

ROMPIERON LOS VIDRIOS DEL AUTO Y GOLPEARON A LA VÍCTIMA.

no. “Yo salí inmediatamente a ver qué pasaba y el chico estaba completamente ensangrentado... pudieron haberlo matado con el golpe que le dieron en la cabeza”, refrendó la técnica en Enfermería.

A unas pocas cuadras del lugar el city car se detuvo porque contaba con un sis-

tema de cortacorrientes, así que los delincuentes lo dejaron botado.

Minutos después, a tres cuadras, una cámara de seguridad captó a los sujetos en el mismo auto blanco interceptando esta vez a un hombre que caminaba a su casa. Lo abordaron por la espalda y lo golpearon para

robarle sus pertenencias.

Los mismos sujetos intentaron asaltar a peatones en Lampa y Huechuraba. Funcionarios de Carabineros les seguían la pista, pero lograron escabullirse.

En Maipú, en tanto, otra banda protagonizó en la madrugada de ayer un portonazo a un conductor estacionado en Escuadra Nacional con Glorias Navales.

El hombre esperaba a una colega para ir al trabajo y fue abordada por los delincuentes, quienes le cortaron el paso y le rompieron los vidrios del vehículo con piedras y luego lo amenazaron con armas de fuego para robarle el vehículo.

Vecinos oyeron el ruido y accionaron las alarmas comunitarias, por lo que a los pocos minutos llegó un vehículo de seguridad municipal. Los ladrones escaparon sin botín, aunque el conductor resultó con heridas por las esquirlas de los vidrios rotos. Una vecina contó que los delincuentes llegaron en dos autos, lo encerraron y empezaron a agarrar pedazos de cemento y le rompieron la ventana”. ✪